



€ 2460

**POLICOLD** ist ein Acrylat für die Anfertigung von Prothesen, Reparaturen und Unterfütterungen durch die Gießtechnik und die Kaltpolymerisation.

**Farbskala:** Pink, Pink Veined.

**Indikationen:**

- partielle Prothesen
- Reparaturen
- Unterfütterungen

**Gebrauchsanweisung:**

Flüssigkeit visuell prüfen. Wenn Sie ein Sediment oder Gel in der Flüssigkeit bemerken, entsorgen Sie es gemäß den örtlichen Gesetzen.

1. Gießtechnik

- Vorbereitung  
Das Arbeitsmodell wird mit einem Isoliermittel isoliert. Es wird eine Gips- oder Silikonvorlage angefertigt.  
Das Wachs wird nach dem üblichen Verfahren entfernt.  
Dem kochenden Wasser in dem das Wachs ausgewaschen werden soll, wird Spülmittel hinzugegeben. Danach die Zähne solange mit kochendem Wasser auswaschen bis sie vollständig entfettet sind.  
Die Gipsoberflächen werden mit einem Isoliermittel isoliert und die angerauteten Zähne werden mit der Policold Flüssigkeit bestrichen.

• Mischen und Eingießen

- Es wird das Mischungsverhältnis 16 g Pulver zu 10 g Flüssigkeit (Volumenverhältnis 22 ml Pulver zu 11 ml Flüssigkeit) empfohlen. Der Flüssigkeit im Anmischbecher wird langsam das Pulver hinzugegeben. Das Pulver und die Flüssigkeit werden dann mit der Spachtel ungefähr 30 Sekunden lang gemischt. Nach dieser Zeit ist die Masse bei einer Raumtemperatur von 22°C 5-9 Minuten lang verarbeitungsfähig.

• Polymerisation

- Wenn die Oberfläche des eingegossenen Materials nicht mehr feucht ist, wird das vorbereitete Modell in den Heißpolymerisator eingelegt. Die Bedingungen der Polymerisation sind die folgenden: Wassertemperatur 40 - 45°C, Druck 6 bar, Polymerisationszeit 20 Minuten.

• Zurichten

- Nach der Entfernung des Gipses bzw. des Silikons wird die Prothese mit den üblich zahntechnischen Verfahren bearbeitet und poliert.

2. Reparaturen und Unterfütterungen

Vorbereitung

- Nach der Entfernung des Wachses von der Prothese, wird auf das Gipsmodell ein Isoliermittel aufgetragen. Teile der Prothese, die vorbereitet werden sollen, werden aufgeraut und mit der Polihot-Flüssigkeit bestrichen.

- Mischen und Eingießen  
Es wird das Mischungsverhältnis 18g Pulver zu 10g Flüssigkeit (Volumenverhältnis 24ml Pulver zu 11ml Flüssigkeit) empfohlen. Der Flüssigkeit im Anmischbecher wird langsam das Pulver hinzugegeben. Das Pulver und die Flüssigkeit werden dann mit der Spachtel ungefähr 30 Sekunden lang gemischt. Nach dieser Zeit ist die Masse bei einer Raumtemperatur von 22°C 5-9 Minuten lang verarbeitungsfähig.
- Polymerisation  
Das vorbereitete Modell wird in den Heißpolymerisator eingelegt. Die Bedingungen der Polymerisation sind die
- Zurichten  
Nach der Entfernung des Gipses wird die Prothese mit den üblichen zahntechnischen Verfahren bearbeitet und poliert.

**Lagerung:**

Bei Temperatur 5-25°C sowie vor direkter Sonneneinstrahlung geschützt aufbewahren. An einem trockenen Ort lagern.

**Hinweise:**

Die Behälter gleich nach dem Gebrauch schließen.  
Nicht nach Ablauf des Verfallsdatums verwenden.  
Vor Kindern geschützt lagern.  
Zu langen Hautkontakt mit dem unpolymerisierten Material und das Einatmen der Flüssigkeit vermeiden.  
Bei bekannten Allergien oder Überempfindlichkeit gegen Acrylmaterialien das Produkt nicht verwenden. Im Falle eines stark immunsupprimierten Patienten sollte der Arzt entscheiden und den Nutzen / das Risiko in Bezug auf den einzelnen Patienten abwägen. Aufgrund fehlender Informationen zur Sicherheit der PMMA-Exposition von Schwangeren empfehlen wir, die Verwendung des Produktes für Schwangere zu vermeiden.  
Im Falle eines schwerwiegenden Vorfalls im Zusammenhang mit dem Produkt sollte dies dem Hersteller (Polident d.o.o.; vigilanca@polident.si) und der zuständigen Behörde des Mitgliedstaats gemeldet werden, in dem der Benutzer niedergelassen ist.

**Gefahrenhinweise für Flüssigkeitskomponente:**

Die Flüssigkeit ist leicht entzündlich. Reizt die Augen, die Atmungsorgane und die Haut.  
Kann Überempfindlichkeit bei Hautkontakt verursachen.  
An einem gut gelüfteten Ort aufbewahren.  
Von Zündquellen fernhalten. Rauchen verboten.  
Nicht in die Kanalisation gelangen lassen.  
Vorkehrungen gegen statische Elektrizität beachten.

**Verpackung:**

Policold Pulver – 700g  
Policold Flüssigkeit – 500g  
Policold Komplett: Pulver - 200g,  
Flüssigkeit - 150g

\*Wir empfehlen die Verwendung mit Polident Ref-line, Primodent oder Cross Linked 2 Zähnen.

**PoliDent**



Polident d.o.o. Slovenija, VolčjaDraga 42,  
5293 Volčja Draga, Slovenija  
T:+386 53304840, F:+386 53304870  
E-mail: polident@polident.si



€ 2460

**POLICOLD** is an acrylate for the fabrication of dentures, repairs and rebasings by using the cast technique and the cold curing.

**Colour range:** Pink, Pink Veined.

**Indications:**

- partial dentures
- repairs
- rebasings

**Directions for use:**

Visually inspect liquid. If you notice any sediment or gel in the liquid, discard it in accordance with local legislation.

1. Casting technique
  - Preparation  
The model is to be isolated by an isolating fluid. A gypsum or silicon study model is to be elaborated.  
The removal of wax is carried out according to common procedures.  
Add liquid detergent to the boiling water in which the wax is washed out. The washing out with boiling water is to be continued until the fat is thoroughly removed from the teeth. The surface of the model is to be isolated by an isolating fluid. Apply the Policold fluid on the roughened teeth.
  - Mixing and casting  
The recommended mixing ratio is 16g powder to 10g liquid (ratio of volumes 22ml powder to 11ml liquid). Place the liquid into a mixing jar and add the powder little by little. The liquid and the powder are to be mixed with a spatula for about 30 sec., then pour the liquid mixture into the prepared model and wait that the surface of the pouring material becomes rather dry. The model should be cold. The material is at room temperature 5 - 9 minutes after the pouring suitable for working. The working time depends on the temperature of the liquid and the powder before mixing as well as the surrounding room temperature.
- Polymerisation  
When the surface of the poured in material isn't wet any more, the prepared model is to be put into the hot pressure vessel. The polymerisation conditions are the following: water temperature 40°- 45°C, pressure 6 bar, polymerisation time 20 minutes.
- Trimming  
The prosthesis is after the removal of the gypsum or the silicon trimmed and polished according to procedures common in dental laboratories.

2. Repairs and rebasings

- Preparation  
After the removal of wax from the prothesis, apply the isolating fluid on the gypsum model. The parts of the prothesis which are to be prepared are roughened and the Policold fluid is applied.
- Mixing and casting  
The recommended mixing ratio is 18g powder to 10 g liquid (ratio of volumes 24ml powder to 11ml liquid). Place the liquid into a mixing jar and add the powder

little by little. The liquid and the powder are to be mixed with a spatula for about 30 sec., after that the mixture is ready. At a room temperature of 22°C the working time is 5 - 9 minutes.

• Polymerisation

The prepared model is put into the hot pressure vessel. The conditions of polymerisation are the following: water temperature 40°- 45°C, pressure 6 bar, polymerisation time 20 minutes

• Trimming

After the removal of the gypsum, the prosthesis is trimmed and polished according to procedures common in dental laboratories

**Storage:**

Store at temperature 5-25°C. Avoid direct exposure to sun. Store in dry place.

**Warning:**

Close container immediately after use. Do not use material after expiry date. Keep out of reach of children.  
Avoid direct contact between skin and uncured material as well as inhalation of the liquid.  
In case of known allergies or hypersensitivity to acrylic materials do not use the product. In case of severely immuno compromised patient, the doctor should decide and weigh the benefit/risk with regards to the individual patient. Due to lack of information regarding the safety of PMMA exposure for pregnant women, we advise to avoid using the device for pregnant women. The final use in this special group of patients should be weighed by the dentist according to risk/benefits ratio for each patient.

In case that any serious incident has occurred in relation to the device it should be reported to the manufacturer (Polident d.o.o.; vigilanca@polident.si ) and the competent authority of the Member State, where the user is established.

**Warning of liquid component:**

Liquid is highly flammable. Irritating to eyes, respiratory system and skin.  
May cause sensitization by skin contact. Keep container in a well ventilated place.  
Keep away from sources of ignition. NO smoking. Do not empty into drains.  
Take precautionary measures against static discharges.

**Packaging:**

Policold powder – 700g  
Policold liquid – 500g  
Policold Complet: powder – 200g  
liquid – 150g

\*We recommend the use with Polident Ref-line, Primodent or Cross-linked 2 teeth

**PoliDent**



Polident d.o.o. Slovenija, VolčjaDraga 42,  
5293 Volčja Draga, Slovenija  
T:+386 53304840, F:+386 53304870  
E-mail: polident@polident.si

